
 

 
 

ATA DE REUNIÃO Nº 11 

 Comissão Eleitoral do Conselho Municipal de Políticas para 
LGBTI+ – 18 de junho de 2024  

 

 

Pauta: Discussão das Candidaturas 
 

 

Participantes do Comitê presentes:  
  

 Anderson da Cunha Pirota- Conselho Estadual dos Direitos LGBT+ 

 Bárbara Mariano Vicente- Departamento de Participação Social  
 Bruna Svetlic - Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Cidadania 
 Maicon Rocha Faria- Secretaria Municipal de Direitos Humanos e 

Cidadania 
 Tânia Regina Corrêa de Souza- Secretaria Municipal da Saúde  
 Walter Mastelaro Neto - Comissão de Diversidade Sexual e de Gênero 

da OAB/SP 
 

 
 

Às 18:00 do dia 18 do mês de junho do ano de 2024 ocorreu a reunião de 

forma remota (Microsoft Teams) com quórum de 5 participantes de diferentes 
instituições. Reuniram-se: Anderson Pirota; Bárbara Mariano Vicente- 
Departamento de Participação Social; Bruna Svetlic - Secretaria Municipal de 

Direitos Humanos e Cidadania; Maicon Rocha Faria- Secretaria Municipal de 
Direitos Humanos e Cidadania; Tânia Regina Corrêa de Souza- Secretaria 
Municipal da Saúde e Walter Mastelaro Neto - Comissão de Diversidade Sexual 

e de Gênero da OAB/SP.  
 

A Sra. Bruna coordenou a reunião, a qual iniciou afirmando que houve 17 

inscrições, ocupando todas as cadeiras, ao todo. No entanto, há algumas que 
possuem apenas uma pessoa por cadeira, cuja implicação é a falta de suplente 
e a seguinte discussão. Nesse viés, a reunião prosseguiu com a análise das 

candidaturas, as quais foram todas revisadas e organizadas por pastas, tendo 
sido dadas como aprovadas. A primeira a ser analisada foi a “Sindsep”, para a 
cadeira de organização com personalidade jurídica.  A segunda foi a instituição 

“Arte Gay”, para a cadeira de organização sem personalidade jurídica, cuja 
documentação da pessoa física indicada está completa. Para órgão de classe, 
foi a APEOESP, com documentação também correta.  
 

Em seguimento, das cadeiras de Pessoa Física, obtiveram 6 inscrições a sigla 
de “Gays”, com todos os documentos completos, são eles: ELVIS JUSTINO DE 



SOUZA, ERICK CESAR PEREIRA THOMAS, IDERALDO LUIZ BELTRAME, 
LUÍS BARON, MÁRIO PERRONE GREGO e SERGIO PEREIRA DE ALMEIDA. 
De “Homens Bissexuais”, apenas uma pessoa: SAMUEL KLYSMAN PERONI 

GOMES. De “Homens Trans”, três estão como candidatos: CAMILO NUNES, 
KEL FERNANDO AZEVEDO SIMÕES e STHEFAN SOARES DAMASCENO 
CAVALCANTI LEAL. De “Lésbicas”, houve apenas uma inscrição: CINTHIA 

ABREU. De “Mulheres Bissexuais”, apenas uma pessoa: ANDREZA ALMEIDA. 
De “Mulheres Transexuais”, apenas uma: REYNA DESTRO NOGUEIRA. Por 
último, à cadeira de “Travesti”, também com apenas uma inscrição: MARCELA 

BOSA. Posto isso, como a Coordenação faz a secretaria executiva tanto do 
conselho quanto da comissão, após esta análise e de acordo com os prazos, a 
publicação da lista de pré-habilitação das candidaturas seria até o dia 19 de 

junho. No dia 2 de julho seria a publicação da lista definitiva, após findo o período 
de recursos.  
 

Sob essa perspectiva, como Bárbara ficou responsável por detalhar sobre a 
questão de não haver inscrições suficientes, sugeriu o questionamento à AJ e 
caso seja concordante, ficaria a critério da comissão a prorrogação. Bruna 

interrogou a maneira como seguirão, se devem manter ou prorrogar. Com isso, 
Walter enunciou a opinião de que devem seguir o processo eleitoral, habilitando 
os candidatos e instaurando o conselho para posse. Anderson e André foram 

contra o questionamento à AJ, visto que a comissão possui caráter soberano e 
a maioria já havia concordado com a manutenção do cronograma, não fazendo 
sentido, pois, o envio à AJ. Bárbara expressou que o envio à AJ não teria 

exatamente essa finalidade, mas sim visando a legalidade desse processo.  
 

Seguindo, Tânia expôs sua opinião, concordando com todos e afirmando que 

não é pertinente estender o prazo. Além disso, tendo em vista que há quórum 
suficiente para o desenvolvimento da Comissão, Walter expôs sua concordância, 
como também, disse que não há nada que impeça, caso haja desistências ou 

algum empecilho, a abertura de novas vagas. André pergunta sobre a 
possibilidade de questionar à AJ acerca da ocupação posterior das vagas de 
suplentes, tanto através de votações quanto indicações. Dessa maneira, Bárbara 

sugeriu a prorrogação do prazo de inscrição por mais uma semana e logo, o 
envio à AJ. Por fim, destacando que a intenção da comissão não é estender as 
inscrições, e sim dar prosseguimento, para concluir, Tânia, Walter, Anderson e 

André são a favor do envio à AJ sem comprometer os prazos já divulgados e 
Bárbara gostaria de prorrogar uma semana as inscrições. Por fim, como decisão 
unânime, ficou encaminhado o envio da lista de pré-habilitação por parte de 

Bruna e por parte de Bárbara, a consulta à AJ, de modo a seguir o cronograma 
e aguardar devolutivas a respeito das questões discutidas.  
 

Foi encerrada a reunião.  
 


